



# Stadtmeisterschaft

## 1993

vom 28.05.- 30.05.93

### Inhaltsverzeichnis:

Spielplan Herren-Einzel .....	2
Spielplan Damen-Einzel.....	3

#### Stadtmeister:

Herren-Einzel	Markus Putze
Damen-Einzel	Gisela Opel

Ergebnisse siehe Spielplan.

ach  Montag, 14. Juni 1993

## Gisela Opel und Markus Putze vorn

### Tenniscracks ermittelten Stadtmeister

LUDWIGSSTADT. - Die Pokale des Bürgermeisters Gert Bayerlein für die Stadtmeister 1993 in den Tennis-Einzelwettbewerben gewannen Gisela Opel und Markus Putze. Der Gedanke zu diesen Stadtmeisterschaften kam vom Stifter der beiden Pokale selbst. Sein Ziel und sein Wunsch sind es, die Breitenarbeit des Tennissports zu fördern, indem auch Nichtclubmitgliedern der Stadt die Möglichkeit zum wettkampfnäßigen Mitmachen gegeben wird. Erfolgreichster Nichtvereinsspieler dieser Stadtmeisterschaften war Raymond Tröbs aus Ebersdorf, der erst in der zweiten Runde nach harter Gegenwehr am Ludwigsstadter Spitzenspieler Mario

Liebold scheiterte. Dieser wiederum vergab im Viertelfinale drei Matchbälle gegen den späteren Stadtmeister Markus Putze. Es gab in diesen Tagen in der Clubanlage in der Kehlbacher Straße schönes Tennis zu sehen.

Ergebnisse Herren, Achtelfinale: Putze - Wachter 6:1, 6:2, Liebold - Beitzinger 6:2, 3:6, 6:2, Zipfel - Kab 6:3, 5:7, 6:4, Brummer - Leiß 7:5, 7:5. Viertelfinale: Putze - Liebold 5:7, 7:6, 6:0, Zipfel - Brummer 7:5, 6:1, Endspiel Putze - Zipfel 6:2, 6:3.

Damen, Achtelfinale: Rosenbusch - Heyer 9:2, Pfeiffer - Müller 9:5, Söllner - Heyder 9:0, Opel - Conrad 9:3. Viertelfinale: Pfeiffer - Rosenbusch 5:7, 7:5, 6:4, Opel - Söllner 7:6, 5:1. Endspiel: Opel - Pfeiffer 6:1, 6:2. -sch-

der Fahrtteilnehmer nicht ausschließlich durch die Vorbereitung des 1. Vorsitzenden gewonnen wurden, obwohl allein die Materialfülle, die zur Verfügung gestellt wurde, den Umfang seiner Vorarbeit immens erscheinen läßt. Zahlreiche Fragen und Beiträge aus dem Kreis der Teilnehmer ließen jedoch fruchtbare Gespräche entstehen. Teile der Veranstaltung wurden eigenständig von Mitgliedern gestaltet. Der Geologe Dr. Leitz vermittelte unter anderem ein vollkommen neues Bild von Entstehung und Aufbau der Alpen. Andere organisierten Führungen, so durch die Stadt Boren. Auf diese Weise wurde voll für einen geistigen Austausch gesorgt. - gglk -

Die zufriedenen Stadtmeister im Tennis-Einzel des Jahres 1993 mit ihren Pokalen, die Bürgermeister Gert Bayerlein stiftete: Gisela Opel (vorn Mitte) und Markus Putze (hinten links) mit den Vizemeistern Lisa Pfeiffer und Stefan Zipfel (vorn rechts). Daneben Markus Putze, Sportwart des TC Ludwigsstadt, Clemens Büttner und Vorsitzender Harry Jacob. Foto: Johannes Schultke



